



Pressedienst

DLG e.V., Eschborner Landstr. 122, 60489 Frankfurt/Main,
Tel: 069/24788-202, Fax: -112; e-mail: f.rach@DLG.org, URL: www.dlg.org

Frankfurt am Main

12. Februar 2010

DLG zeichnet drei Milcherzeuger aus Steinfurt mit dem Band der Milch-Elite aus

Über Jahre ununterbrochen Qualitätsmilch erzeugt

(DLG). Die DLG (Deutsche Landwirtschafts-Gesellschaft) hat drei Milchviehbetriebe aus Steinfurt (Nordrhein-Westfalen) für die langjährige Erzeugung von Qualitätsmilch ausgezeichnet. Karl und Barbara Tiemann-Specker erhielten das Weiße Band der Milch-Elite für fünf Jahre hervorragende Milchqualität. Die Betriebe Christiane Göckenjan und Hans-Heiner Flohr wurden für zehn Jahre ununterbrochene Qualitätsmilcherzeugung mit dem Bronzenen Band der Milch-Elite geehrt. Die Urkunden wurden in der letzten Woche von Dr. Dirk Quest, Geschäftsführer des DLG-Testzentrums Technik und Betriebsmittel, im Beisein von Staatssekretär Dr. Alexander Schink vom Ministerium für Umwelt, Naturschutz, Landwirtschaft und Verbraucherschutz des Landes Nordrhein-Westfalen, Dr. Gerhard Haumann, Leiter des Landwirtschaftszentrums Haus Düsse und Franz-Josef Graskemper, Kreislandwirt des Landkreises Soest im Rahmen der Düsener Milchviehtage überreicht. Die drei Betriebe dürfen sich mit Recht zur Qualitätselite unter den Milchlieferanten zählen. Sie verstehen es in hervorragender Weise seit vielen Jahren, sowohl hochleistende Kühe bedarfsgerecht zu füttern, tiergerecht zu halten und Euter schonend zu melken, als auch das sensible Lebensmittel Milch unter guten hygienischen Bedingungen zu ermelken und zu lagern.

Die DLG vergibt für die langjährige Erzeugung von Spitzenqualitäten besondere Auszeichnungen. Mit dem „Großen Preis der Milch-Erzeuger“ der DLG werden Landwirte ausgezeichnet, die bei der Milcherzeugung hervorragende Leistungen erbracht haben. Nur Landwirte mit den besten Milchqualitäten erhalten diese renommierte Auszeichnung. Langjährige Spitzenqualität in der Milcherzeugung wird mit dem „Band der Milch-Elite“ belohnt. Das „Weiße Band“ erhalten Landwirte, die fünf Jahre in Folge den „Großen Preis der Milch-Erzeuger“ erhalten haben. Das „Bronzene Band“ zeichnet beste Milch-Qualität über zehn Jahre, das „Silberne Band“ über 15 Jahre aus. Das „Goldene Band der Milch-Elite“ erhalten

Landwirte, die seit mindestens 20 Jahren ihre Spitzen-Qualität in der Milcherzeugung beweisen. Die Auszeichnungen können sowohl durch Molkereien als auch von einzelnen Landwirten beantragt werden. Die dafür notwendigen Informationen sind im Internet unter www.dlg.org/Milcherzeuger.html zu finden. Auskünfte können aber auch bei der DLG eingeholt werden. Ansprechpartner ist Axel Hufnagl, Tel. 069/24788-353 oder E-mail: a.hufnagl@DLG.org.

Auf dem Foto zeigen sich nach der Urkundenverleihung (v.l.n.r.):

Franz-Josef Graskemper, Kreislandwirt des Landkreises Soest, Hans-Heiner Flohr, Dr. Alexander Schink, Staatssekretär im Ministerium für Umwelt, Naturschutz, Landwirtschaft und Verbraucherschutz des Landes Nordrhein-Westfalen, Barbara Tiemann-Specker, Dr. Gerhard Haumann, Leiter des Landwirtschaftszentrums Haus Düsse, Christiane Göckeljan, Dr. Dirk Quest, Geschäftsführer des DLG-Testzentrums Technik und Betriebsmittel.